

## Gedanken über Getränke – Wiener Wein

Von Hannes Binder

Wien ist die einzige Stadt in der Wein angebaut wird. Wasser ist das gesündeste Getränk, aber in Wien wird der Wein gerne getrunken. Gerade beim Schweinsbraten passt der Wein besser dazu. Auch die Wiener Musik, die eher für ältere Menschen gedacht ist, passt zum Wiener Wein. Wer gerne nascht, kann in einem Wiener Kaffeehaus, Kaffee und Kuchen essen. Zum Wiener Wein passt auch ein gutes Essen. Wer weiß was für den Bauch gut ist, der fühlt sich pudelwohl. Das Fernsehen macht Werbung für den guten Wein, auch in der Zeitung wird Werbung dafür gemacht. Der Wiener Wein bringt auch gute Werbung für den Tourismus. Wein trägt zur guten Stimmung auf Volksfeste bei. Manchmal fehlt bei Volksfesten die Wiener Gemütlichkeit. Die Jüngeren zieht es in die Disco. Hier finden sie in Wien eine große Auswahl. Wenn man die Heurigenstimmung nicht mag, kann man sich bis zum heutigen Tag im Radio Schlagermusik anhören.